

POLA KONSUMSI RUMAH TANGGA DI KABUPATEN LAMPUNG TENGAH TAHUN 2013

Oleh

GITA LEVIANA PUTRI

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesejahteraan rumah tangga di Kabupaten Lampung Tengah melalui pola konsumsi rumah tangga yang dihubungkan dengan beberapa variabel karakteristik rumah tangga. Data yang digunakan merupakan data hasil Survei Sosial Ekonomi Nasional (SUSENAS) tahun 2013 dengan 791 sampel rumah tangga di Kabupaten Lampung Tengah. Metode analisis yang digunakan dengan analisis deskriptif, dengan alat uji tabel silang dan korelasi Kendall's Tau. Hasil penelitian ini adalah (1) Pola konsumsi rumah tangga di Lampung Tengah lebih didominasi proporsi pengeluaran makanan dibanding bukan makanan. Persentase pengeluaran makanan sebesar 52,83 persen dan bukan makanan sebesar 47,17 persen dengan jumlah pengeluaran perkapita perbulan Rp.632.230. (2) Semakin tinggi golongan pengeluaran rumah tangga dan tingkat pendidikan kepala rumah tangga semakin tinggi proporsi pengeluaran untuk bukan makanan. Sedangkan semakin tinggi jumlah anggota rumah tangga, semakin sedikit proporsi pengeluaran untuk bukan makanan. Sementara kepala rumah tangga yang bekerja di sektor bukan pertanian dan tinggal di wilayah perkotaan memiliki proporsi pengeluaran untuk bukan makan lebih besar dibandingkan kepala rumah tangga yang bekerja di sektor pertanian dan tinggal di perdesaan. (3) Variabel golongan pengeluaran rumah tangga, tingkat pendidikan kepala rumah tangga, kepala rumah tangga bekerja di sektor bukan pertanian dan rumah tangga tinggal di wilayah perkotaan memiliki hubungan positif dan signifikan dengan proporsi pengeluaran untuk bukan makanan. Sementara, variabel jumlah anggota rumah tangga memiliki hubungan negatif dan signifikan dengan proporsi pengeluaran untuk bukan makanan. Akan tetapi berdasarkan nilai koefisien korelasinya hanya golongan pengeluaran yang memiliki hubungan yang kuat dengan proporsi pengeluaran bukan makanan.

Kata Kunci : Pola Konsumsi, Pengeluaran Rumah Tangga, Kesejahteraan Rumah tangga, dan Kemiskinan.